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A Vereadora Silvia P. da Costa, PSBD, saudou a todos e disse que, como 
representante aqui de todas as mulheres Colinense, gostaria de convidar a todas a 
participar do café do grupo do Lar unidas venceremos do Ano Bom Alto, que será neste 
sábado, dia vinte e cinco, com início a partir das quatorze horas. Informou que o café 
pode ser reservado com as integrantes do grupo do Ano Bom Alto e que será uma tarde 
abençoada pela Pastora, será servido um delicioso café e terá muita diversão com 
brindes. Após, comentou querer reforçar os seus pedidos de indicação, uma delas as 
roçadas nas localidades do interior, inclusive no Ano Bom Alto em determinados pontos. 
Falou que foi feito o pedido a ela por alguns moradores, onde escutou, apoiou e agora 
está solicitando à secretária competente. Informou que já havia conversado com o 
secretário competente, aproveitando para agradecer pela atenção e o retorno passado 
a ela e dizer que ficam no aguardo do pedido atendido. Quanto a sua indicação também 
de melhorias na praça poliesportiva, localizada próximo ao CTG, mencionou que já 
vinha solicitando à administração anterior. Comentou que famílias que frequentam 
aquele local, inclusive ela, às vezes, toma seu chimarrão e prática alguns exercícios 
naquele local, observaram a necessidade de grandes melhorias. Disse ser interessante 
a reposição da areia na cancha de esportes pois várias crianças e adolescentes gostam 
de jogar bola neste local, refazer a grade de proteção, uma parte já havia sido retirada 
e não foi colocada nova, ver a possibilidade do plantio de mais árvores, criando assim 
um ambiente com mais sombras aos atletas, visando melhorar a qualidade de vida, 
oferecendo um ar mais puro e também um embelezamento naquele local em que é 
muito frequentado pelas famílias. 


